



この記事がすごい！ 毎日新聞今週のこだわり4本

2022年10月16日号

編集／毎日新聞社カスタマーリレーション本部



池上彰の

聞いて
これ
いい
ですか？

新型コロナ禍の行方

16日(日) = 1、3面

新型コロナウイルス禍が収まりません。長期にわたる感染拡大によって国民のコロナ疲れや経済への悪影響が深刻化しています。その状況の中で、政府の新型コロナウイルス感染症対策分科会の尾身茂さん＝写真＝はグ

ループのまとめ役として、政府に幾つもの対策を提言してきました。未知の感染症を相手にしているだけに、時には批判の矢面に立たされました。果たして政府と分科会との連携はうまく進んできたのでしょうか。

また、今冬は「第8波」となる感染拡大が懸念されています。いつになればマスクを外した普通の生活に戻れるのでしょうか。池上彰さんが、コロナ禍の行方や、尾身さんが抱えてきた苦悩などに迫ります。

論+プラス モロッコの漁師を救え 20日(木) = オピニオン面



モロッコの漁師たち

日本に輸入されるタコの約3割はモロッコからです。それを支える水産業者には、麻薬などの依存症に苦しむ漁師も少なくありません。その結果、妻は夫の暴力や性暴力に苦しめられます。状況を改

善しようと、地元NGOなどが漁師の健康管理を徹底することで、女性を助けるプロジェクトを実施しました。日本政府も資金援助したプロジェクトの成果と課題を、現地から報告します。



論点 プロ野球・ヤクルト村上論

21日(金) = オピニオン面

プロ野球の東京ヤクルトスワローズの村上宗隆選手が史上最年少の22歳で3冠王に輝きました。本塁打は歴代2位の年間56号をマークしました。この偉大な記録の

意義や村上選手の魅力を、元プロ野球投手の五十嵐亮太さん、野球文化学会会長の鈴木裕輔さん、ヤクルトファンで人気声優の松崎麗さんに聞きました。

特集ワイド 亀井静香さん「政治と宗教と警察」

18日(火) = 夕刊特集ワイド

警察庁キャリア出身の亀井静香元運輸相(85)＝写真＝は安倍晋三元首相とは長年の知己であり、「晋三」と呼ぶ関係だったそうです。

自民党がもし世界平和統一家庭連合(旧統一教会)との関係を深めていなければ、銃

撃事件を防ぐことはできたのでしょうか。

自民党を離党し、政界を引退した後も安倍氏を気にかけてきたという亀井氏に、政治と宗教の関係や、宗教団体と警察捜査の問題などについて聞きました。



竹橋の窓辺から

編集後記

秋雨の季節。おうち時間の充実に、朝刊・夕刊の「毎日数独」を楽しむ方も多いかと思えます。そんな数独ファンにオススメしたいのが、28日のオンラインイベント「毎日パズル」を100倍楽しむ方法です。毎日新聞がニュースサイトに先月、総合パズルページ「毎日パズル」を開設した記念に、ニコリのパズル制作者が数独、スリザードリンクの解き方のコツ、問題作りの舞台裏を明かします。ぜひご参加ください。(斎藤広子)



新毎日

150
2022年2月21日
毎日新聞創刊150年